

## We love 海青

2024年10月30日 学校便り Na.18 校長 森 慎也

唐律市鎮西町横行838番地9

学校教育目標 海青中を誇りに思う生徒の育成 ~優しさあふれる学校に~

■ やはりすごかった、**すごすぎた**海青中の生徒たち! 大感動・大感激・大感謝の文化発表会・合唱コンクール

- ○3年生:さすが海青中の顔でした。合唱のレベル、劇の演技力、工夫を凝らした展示物どれをとっても群を抜いており、「貫禄」がありました。
- ○2年生:海青中の縁の下の力持ち。3年生のレベルにかなり近づきつつあり、「風格」を感じられました。次年度の文化発表会・合唱コンクールは、今年の3年生を超えるもっと素晴らしいものにしてくれることを期待しています。
- ○1年生:初めての文化発表会・合唱コンクールでしたが、1年生らしく初々しさ一杯に表現することができました。2、3年生の内容、質の高さを体感できたのではないでしょうか。来年度が楽しみです。



3年生展示:思い出かるた



2年生展示:戦争のつくりかた



1年生展示:波戸岬モザイクアート







3年生劇:レクイエム

2年生劇:戦争のつくりかた

1年生劇:10本ショート劇

## ■ 能登半島豪雨災害への募金活動実施

10月上旬から中旬にかけて各教室やまいづる9 鎮西店において生徒会役員が募金活動を行いました。この募金活動は唐津地区中学校生徒会が一斉に行ったもので、10月21日に取りまとめをしている第一中学校に義援金(18,960円)として預けました。募金活動の趣旨に賛同いただいた生徒・保護者・地域の皆様には心から感謝申し上げます。ありがとうございました。11月8日には、唐津地区生徒会代表の生徒の手で唐津市社会福祉協議会へ寄贈される予定です。



10月18日夕方「まいづる9鎮西店」にて

## ■ 制服・スクールバッグが変わります

令和7年度新1年生から海青中学校の制服が変わります。ただ、完全移行ではなく、兄姉等からのお譲りを着用されるご家庭もあることと思いますので、5年程度を目安として、移行できればと考えています。制服は、下記写真のとおり、男女ともブレザータイプに変わり、女子生徒もスラックスを選択することができます。夏用の上位は、ポロシャツになります。名護屋小学校には、先月展示させていただきました。呼子、打上小学校には、来月展示予定です。また、12月には、鎮西、呼子公民館にも展示予定です。小学校への展示期間については、学校から文書を発出しますので、そちらでご確認ください。来年1月からは、校長室に展示しますので、いつでもご来校ください。





男子冬服

女子冬服

夏用ポロシャツ